

Bachelet sube casi 9 puntos en encuesta presidencial

Datos. Sumó 19,8% en sondeo Pulso Ciudadano. Evelyn Matthei registró 26%. De paso, volvió a asomar el fantasma del Caso Caval.

Un explosivo aumento registró la figura de Michelle Bachelet en la última encuesta Pulso Ciudadano en el acápite de mención espontánea como candidata a la próxima elección presidencial.

Al exmandataria, subió 8,9% respecto a la medición anterior, con lo que alcanzó 19,8 puntos porcentuales.

Con esto, quedó como la principal mención tras Evelyn Matthei, quien registró 26%, quien subió levemente respecto de la medición de julio, donde alcanzó 25,2%.

En tercer lugar, y a una distancia estadística más que

considerable, se ubicó el ultraderechista José Antonio Kast, con 12%, quien además descendió dos puntos respecto al mes anteriores.

Más atrás aparecen Johannes Kaiser (4,9%), Camila Vallejo (2,6%), Carolina Tohá (2,2%) y Marco Enriquez-Ominami (1,5%).

En tanto, el sondeo acerca de otras materias, estableció que la aprobación del presidente Gabriel Boric se acrecentó 8,6%, alcanzando 30,8% (en julio fue 22,2%. Se trata de su mejor registro en nueve meses, pues en octubre de 2023 obtuvo 31,4%.

Mientras tanto, la desapro-



Bachelet, el jueves último en un seminario organizado por el Instituto de Ciencia Política de la U. Católica. / Agencia Uno

bación del presidente sumó 56,8%, cayendo 6,4 puntos en relación al mes anterior.

Uno de los que reaccionó

sobre fue el diputado Eric Aedo (DC), quien comentó que "la encuesta de Pulso Ciudadano refleja una reali-

30,8%

de aprobación registró el Presidente Gabriel Boric, con 8,6% de alza respecto al mes de julio. Fue su mayor aumento en nueve meses.

dad del porte de una catedral gótica. Michelle Bachelet es la mejor alternativa del mundo de la centro izquierda para enfrentar las próximas elecciones presidenciales".

Desde la oposición, la diputada Ximena Ossandón dijo que "la izquierda no tiene ningún otro liderazgo que no sea el de Bachelet, y por otro lado que cuando tú estás en campaña y participas en todo lo que ha hecho ella en el último tiempo, claramente aumenta la aprobación en las encuestas".

"Por otro lado, (la encuesta) nos indica que Evelyn Matthei sigue punteando,

es la líder más potente en este minuto y que si fueran a una segunda vuelta y nos sumáramos con la gente de republicanos, la derecha tendría el gobierno de nuevo", puntualizó.

Arista negativa

Pese a que Bachelet ha reiterado su negativa a postular a un tercer período en La Moneda, hay un aspecto que podría afectar su evaluación pública.

Ayer, Ciper difundió un diálogo del abogado Luis Hermsilla (ver Pág. 2), quien representó a una parte querrelante en el Caso Caval, en el que alude a Ana Lya Uriarte como eventual interviniente en las negociaciones para levantar la acusación de estafa en contra de Natalia Compagnon, en ese momento esposa de Sebastián Dávalos, el hijo mayor de Bachelet.

Uriarte era, en aquellos años, la jefa de Gabinete de la Presidenta.

PUBLIMETRO